



上高瀬小だより



〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校



6年生を送る会

3月1日(水)、6年生を送る会がありました。全校生を笑顔にしようとスマイルプロジェクトなどで楽しませてくれた6年生に、今度は自分たちから笑顔を届けようと、1年生から5年生までががんばり、すてきな会になりました。特に5年生は、運営する番ということで念入りに準備を進めてきました。6年生の喜んでいる姿は5年生にとっても何よりだったことでしょう。

学校を中心として活躍していた6年生、今までありがとうございました。



1年生と「じゃんけんピラミッド」



2年生と「新聞じゃんけん」



3年生と「段ボールでボール運び」



4年生と「キャタピラ競争」



全校生で「ダンシング玉入れ」



プレゼントの色紙渡し

委員会活動（4年生参加）

新年度に向けて

クラブ活動（3年生見学）



登校班で（新1年生）



新年度に向けて動き出している活動がありました。最後の委員会活動には、4年生も参加し、上級生から活動内容を教わったり、一緒に活動したりしました。3年生はクラブ活動の様子を見学し、来年度はどのクラブに入ろうかなとわくわくしたようです。また、4月に入学してくる年長さんは、集団登下校に参加し、上級生と一緒に通学路を歩く練習をしました。

4回目の交流会



2月28日（火）、5年生と上高瀬幼稚園の年長さんとの4回目の交流会がありました。入学が近づいている年長さんに小学校のことを知ってもらおうと、今回は「学校ごっこをしよう」というテーマで、授業体験と学校探検の2つで楽しんでもらいました。授業体験では、先生役の5年生が国語、算数のミニ授業に挑戦しました。学校探検では、校内の各ポイントごとにいる5年生がクイズを出しました。5年生と年長さんとのつながりも深まったようです。

